

# PERS

## Ciptakan Harkamtibmas, Polsek Brang Rea Laksanakan Patroli Dialogis MANTAP

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PERS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.PERS.CO.ID)

Dec 25, 2023 - 09:57



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka mendukung program Kapolri dalam Menciptakan Harkamtibmas, Polsek Brang Rea Melaksanakan Patroli Dialogis MANTAP (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) di Wilayah Hukum Polsek

Brang Rea, Senin (24/12/2023).

Program MANTAP adalah program yang menjadi terobosan dari Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., dalam rangka meningkatkan kinerja kepolisian di seluruh wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., kepada media mengatakan patroli dialogis MANTAP yang dilakukan anggotanya kali ini dengan menyambangi Desa Bangkat Monteh, Kecamatan Brang Rea. Dalam pelaksanaan Patroli dialogis melibatkan unsur TNI yaitu Babinsa setempat sebagai wujud sinergitas TNI Polri dalam menciptakan Kamtibmas di tengah masyarakat Kecamatan Brang Rea.

Menurut nya beberapa hal yang disampaikan kepada masyarakat diantaranya Harkamtibmas.

“Anggota Polsek Brang Rea mengajak kepada masyarakat Bangkat Monteh untuk selalu bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat. Banyak hal yang dapat mengganggu Kamtibmas oleh karena itu masyarakat diharapkan untuk tetap waspada terhadap semua potensi gangguan keamanan,”ucap Siswoyo.

Masyarakat diharapkan untuk dapat mengenali manakala seseorang berpotensi melakukan sesuatu yang dapat menimbulkan keresahan seperti pelaku kriminal atau tindak pidana lainnya.

“Jika menemukan kecurigaan terhadap seseorang yang mencurigakan segera berkoordinasi baik dengan staf Desa maupun dengan anggota Polsek Brang Rea,”jelasnya.

Disamping itu masyarakat diharapkan untuk terus menjaga dan memantau kegiatan yang dilakukan oleh seluruh anggota keluarga sehingga dapat mengantisipasi terjadinya hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga seperti halnya pencurian, perkelahian, narkoba ataupun menyebar informasi yang bersifat Hoax.

“Menjaga Harkamtibmas di wilayah ini tentu tugas kita bersama, sehingga patroli MANTAP ini diharapkan dapat mendorong masyarakat untuk berkontribusi dalam menciptakan Harkamtibmas di wilayah Desa Bangkat Monteh Khususnya dan Kecamatan Brang Rea pada umumnya,”tutup Kapolsek. (Adb)